



Un Magasin pour rien à Eybens (38)

Créé sur le modèle du Magasin pour rien de Mulhouse, le projet, porté par le centre social, a vu le jour en février 2015 dans le quartier Maisons Neuves d'Eybens. Dans ce Magasin, don désintéressé et gratuit sont de mise : chacun peut en effet donner des objets inutilisés et/ou en prendre jusqu'à trois.

Les objectifs sont multiples : donner une deuxième vie aux objets, lutter contre la logique de l'achat systématique mais aussi recréer du lien social. Dans un quartier qui compte très peu de commerces, le Magasin pour rien est un vrai point de rencontre convivial où les habitants peuvent

échanger sur la vie du quartier et partager un café.

Le Magasin accueille une centaine de personnes en semaine, habitants du quartier ou plus largement de la commune et de l'agglomération. Une dizaine de bénévoles se relaient pour assurer l'accueil, accompagnés d'une professionnelle mise à disposition par le CCAS.

Fort de son succès avec 8000 objets redistribués et 4500 personnes accueillies en 2016, le Magasin pour rien envisage d'ouvrir le samedi afin d'élargir son public.

●●● Sylvie Tarricone, CCAS d'Eybens,
s.tarricone@ville-eybens.fr



Photo : Ville d'Eybens